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Gobierno del Estado de Morelos
Secretaria de Educaci6n

Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos

Jiutepec, Morelos 06 de abril de 2017

Acta de la Segunda Sesi6n Ordinaria 2017 de Junta Directiva de la UPEMOR

Acta correspondiente a la Segunda Sesi6n Ordinaria de la Junta Directiva de la ll:hiversidad
Polit6cnica del Estado de Morelos. reunida eldia sein de abrildela6o dos mildiecisiete'

\

En la ciudad de Jiutepec, Morelos. siendo las doce horas del dia seis de abril del arlo dos mil

diecisiete. dia y hora sefialados para que tenga verificativo la Segunda Sesi6n Ordinaria de la
Junta Directiva de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos.

En cumplimiento a lo dispuesto por los Artfculos 4. 10, 11, 16. 17, 19. 22, 27, 28 Y 29 del

Reglamento Interior de la Junta Directiva de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos,

asiste el Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, Subsecretario de Educaci6n en
representaci6n ..df la Licenciada Beatriz Ramirez Velazquez, Secretaria de Educaci6n y

Presidenta de la Junta Directiva. y da la bienvenida a los integrantes a la Segunda Sesi6n

Ordinaria y por conducto del Secretario T6cnico pone a su consideraci6n el siguiente:

ORDEN DEL DIA

l

2

3.

4

5

6

Pace de lista y verificaci6n deIQu6rum legal para sesionar.

Aprobaci6n y/o modificaci6n del arden deldfa.

Presentaci6n y en su cano aprobaci6n y forma del Acta de la Primera Sesi6n Ordinaria 2017

Seguimiento de acuerdos
Informe Acad6mico:

a) Indicadores.

b) Extensi6n Universitaria.

Presentaci6n y en su caso aprobaci6n del Presupuesto de Ingresos y Egresos 2017.

7. Presentaci6n para conocimiento de lof Estados Financieros y Avance Presupuestal correspondientes

a los meses de enero y febrero 2017.

8. Presentaci6n y en su caso aprobaci6n para iniciar el proceso de Cancelaci6n de las Cuentas porcobrar

en estado "lncobrable 2013-2014", ante la Secretaria de Hacienda y Secretaria de Educaci6n.

LA PR£SENTE HOLA FORMA PARTE INT£GRANT£ DCL ALTA D£ LA S£GUNDA SE$16N ORDfNARIA DE JUNTA DIRECTIVA D£ LA UNIVERSID;
POLICT£lCNICA DEL ESTADO DE haORELOS, C£L£BRADA CON F£CHA 06 DE APRIL DEL 2017. ./
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9. Presentaci6n y en su caso aprobaci6n para la firma del Convenio de Coordinaci6n Administrativa entre

la Secretarfa de Hacienda, Secretaria de Educaci6n y Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos.

10. Aprobaci6n para la firma de los Titulos de Cr6dito (pagar6s) a CFE, correspondientes al ejercicio
fiscal 2017, Enero-Junta. Acuerdo UPEMOR/JD/04-S0-201 5/10.

ll. Informe sabre el avance del Process de Donaci6n de los Bienes que han sido dados de Baja de la
Universidad.

12. Aprobaci6n de las modificaciones del C6digo de utica de la Upemor (Articulo 3. fracci6n Vlll del
Reglamento de Junta Directiva)
13. Informe de infraestructura.

14. Asuntos Generales.

15. Clausura de la Sesi6n.

EI Licenciado MiguelAngel lzquierdo Sanchez. concede el uso de la voz alContador P6blico Luis

Antonio Gutierrez Aguilar Secretario T6cnico de asta Junta Directiva, para el desarrollo del
primer punta:

1. Primer punto del orden deldia.- Pase de vista y verificaci6n deIQu6rum legalpara sesionar

EI Secretario T6cnico de la Junta Directiva. con fundamento en lo dispuesto por el articulo 16

del Reglamento Interior de Junta Directiva, precede alpase de vista de los miembros integrantes

de la Junta Directiva y hace constar que se encuentran presentes ocho integrantes de diez que

la integran,(por encontrarse vacante un Nombramiento de los cinco miembros distinguidos de
los diferentes sectores).

Asisten los Ciudadanos y Ciudadanas: Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez. en
representaci6n de la Licenciada Beatriz Ramirez Velazquez Secretaria de Educaci6n y

Presidenta de la junta Directiva; Licenciada Yatzhojara Wendine Gonzalez Garcia, en

representaci6n del Contador POblico Jorge Michel Luna, Secretario de Hacienda; Licenciado

Jorge Salazar Acosta. en representaci6n del Licenciado Alberto Javier Barona Lavin, Secretario

de Administraci6n; Doctor Alejandro Pacheco Gomez. en representaci6n del Doctor Salvador

lara Guerrero Subsecretario de Educaci6n Superior; Doctor Alejandro Pacheco G6mez. en
representaci6n del Maestro Hector Arreola Soda Coordinador General de Universidades

Tecno16gicas y Polit6cnicas; Doctor Alejandro Pacheco G6mez, Delegado Federal de la
Secretarfa de Educaci6n Publica en el Estado de Morelos; Doctor Vicente Rodolfo Garcia Co16n.

en representaci6n del Doctor Diego Arjona ArgOelles. Director General del Instituto Nacior:ibl

de Energias Limpias; Doctora Margarita Isabel Bernal Uruchurtu. Investigadora del Centro de

Investigaciones Quimicas de la UAEM. $
PnESENTdhojA FORMA PARTE iNTEaRANTC OEL ALTA DC LA SCCUNOA SESi6N onoiNARiA OE JUNTA DIRECTIVA DE LA UNiVERSiOAO

OLtCTiCNiCA DEL CSTA00 DE MORELOS. CELCnRAOA CON FECHA 06 DE ABRil DEL 2017.
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Invitados con voz pero sin veto: Contador POblico Ignacio Peralta Gardufio. en representaci6n

de la Licenciada Adriana Flores Garza. Secretaria de la Contraloria; Contador P6blico Ignacio
Peralta Garduflo Comisario POblico de la Secretaria de la Contraloria en la Universidad

Polit6cnica del Estado de Morelos; Fisica Mireya Gally Jordi Rectora de la Universidad

Polit6cnica del Estado de Morelos. Contador POblico Luis Antonio Gutierrez Aguilar, Secretario
T6cnico de asta Junta Directiva con quinn actOa.

Asimismo declara que hay qu6rum legal para sesionar. en t6rminos del articulo 19 del
Reglamento Interior de la Junta Directiva de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos,

por lo que se inicia sesi6n siendo las doce horan deldia seis de abrildelaho dos mildiecisiete

D/02-S0-2017/01.- Los integrantes de Junta Directiva se dan por
enterados del pase de lista y de la existencia de qu6rum legal para sesionar.

11. Segundo punto del orden deldfa.- Aprobaci6n y/o modificaci6n delorden deldia

EI Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, en representaci6n de la Licenciada Beatriz

Ramirez Velazquez. Secretaria de Educaci6n y Presidenta de la Junta Directiva, concede el uso
de la voz al Contador P6blico Luis Antonio Gutierrez Aguilar Secretario T6cnico de asta Junta

Directiva, para el desarrollo del segundo punta, quinn pregunta a los integrantes de la Junta
Directiva si hay aegon comentario al olden del dia, manifestando que no hay comentarios.

ACUERDO UPEMOR/JD/02-S0-2017/02. La Junta Directiva por unanimidad de votos aprueba
el Orden del dia propuesto para la Segunda Sesi6n Ordinaria de Junta Directiva:

1. Pase de lista y verificaci6n del Quorum legal para sesionar.
2. Aprobaci6n y/o modificaci6n del orden del dfa.

3. Presentaci6n y en su casa aprobaci6n y firma del Acta de la Primera Sesi6n Ordinaria 2017
4. Seguimiento de acuerdos.
5. Informe Acad6mico:

a) Indicadores

b) Extensi6n Universitaria.

6. Presentaci6n y en su caso aprobaci6n del Presupuesto de Ingresos y Egresos 2017.
7. Presentaci6n para conocimiento de los Estados Financieros y Avance Presupuestal

correspondientes a los meses de enero y febrero 2017.

7

#
LA PRESCNTE HOLA FORMA PARTE 1NTEGRANTE DEL ALTA DE LA SEGUNDA SCSI6N ORDINARIA D£ JUNTA DIRECTIVA DE LA UNITE
POLICT£CNICA DEL ESTADO DE IWORELOS. CELEBRADA CON FECHA 06 D£ APRIL DEL 2017.
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8. Presentaci6n y en su cano aprobaci6n para iniciar el proceso de Cancelaci6n de las Cuentas

por cobrar en estado "lncobrable 2013-2014'', ante la Secretaria de Hacienda y Secretarfa de
Educaci6n.

9. Presentaci6n y en su caso aprobaci6n para la forma del Convenio de Coordinaci6n
Administrativa entre la Secretaria de Hacienda. Secretaria de Educaci6n y Universidad
Polit6cnica del Estado de Morelos.

10. Aprobaci6n para la firma de los Titulos de Cr6dito (pagar6s) a CFE. correspondientes al

ejercicio fiscal 2017. Enero-Judo. Acuerdo UPEMOR/JD/04-S0-201S/lO.

ll. Informe sobre el avance del Proceso de Donaci6n de los Bienes que han side dados de Baja
de la Universidad.

12. Aprobaci6n de las modificaciones del C6digo de utica de la Upemor(Articulo 3, fracci6n Vlll

del Reglamento de Junta Directiva)
13. Informe de infraestructura.
14. Asuntos Generales.

15. Clausura de la Sesi6n.

111. Tercer punto del olden deldia.- Presentaci6n y en su casa aprobaci6n y firma del Acta de
la Primera Sesi6n Ordinaria 2017.

EI Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, en representaci6n de la Licenciada Beatriz

Ramirez Velazquez, Presidenta de la Junta Directiva, concede el uso de la voz al Secretario

T6cnico quinn manifiesta que el acta ya fue agregada a las carpetas ejecutivas, solicitando la

dispensa de la lectura de la misma} pregunta a los integrantes sialguien tiene un comentario u

observaci6n al acta de la primera sesi6n ordinaria. manifestando que no tienen comentario

alguno.

ACUEBPQ y l?Eb4Ql!/JD/02-S0-2017/03c La Junta Directiva por unanimidad de votos aprueba

y forma el Acta de la Primera Sesi6n Ordinaria 2017.

IV. Cuarto punto del orden del dia Seguimiento de acuerdos

L

Rarr

el s(

cenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, en representaci6n de la Licenciada Be

irez Velazquez. concede eluso de la voz a la Rectora Ffsica Mireya GallyJorda, para exp

guimiento de acuerdos en los siguientes t6rminos:

]N'iz
)her

REseNTE hOlA FORMA PARTE iNTECRANTC OEL ALTA DC LA SECUNDA SESt6N ORDiNAniA OE JUNTA DlnECTIVA oc LA UNiVEnSIDAO
CTiCNic4 OCL csTAOO DE MORCLOS. CELEBRAOA coN rEynA 06 0c ABnlL OEL 2017.
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En uso de la palabra la Rectora manifiesta: EI primer acuerdo corresponde a la quinta
actualizaci6n presupuestal de ingresos y egresos 2016, el cud ya ha sido cumplido.

Por cuanto alsegundo acuerdo corresponde a las Contrataciones de Mandos Medios conforme

a la normatividad vigente. tambi6n ha sido cumplido.

EI acuerdo n6mero 3, corresponde a la presentaci6n del Anteproyecto de Presupuesto. que se

aprob6 dejar pendiente por encontrarse en espera del oficio del presupuesto federal. este

acuerdo se encuentra en proceso, mismo que seri presentado en asta Segunda Sesi6n
Ordinaria, en el punto nOmero 6.

La Junta Directiva se da por enterada del
seguimiento de acuerdos de la Primera Sesi6n Ordinaria de Junta Directiva correspondiente al
arlo 2016.

No. DE
ACUERDO

K

ACUERDO

!JPEMOR/JD
Ol-so-
2Q]ZZQ7::

La Junta Directiva por unanimidad de votes. aprueba la Quinta actualizaci6n
presupuestal de ingresos y egresos 2016.

Cumplid.a

ACUERDO

!BEMOR/JD
01 so-

2017/10.-

La Junta Directiva por unanimidad de votes. aprueba las siguientes
contrataciones de Mandos Medias conforme a la normatividad vigente y lada
vez que se cuenta con suficiencia presupuestal mediante oficio n6mera
UPEMOR/DFC/022/2017.

Cumplido

ACUERDO

yPEMOK/JD
Ol-so-
2017/11.-

La Junta Directiva conforme al Anteproyecto de Presupuesto autorizado en la
Sexta Sesi6n Ordinaria. acuerdo UPEMOR/JD/06-S0-2016/12. deja pendiente
la aprobaci6n del Presupuesto de Ingresos y Egresos 2017. por encontrarse en
espera del Oficio del Presupuesto Federal . cometiendo la aprobaci6n en
sesi6n extraordinaria.

En proceso
Punto n6mero 6, Segunda

Sesi6n Ordinaria 2017

V. Quinta punto del orden del dia Informe Acad6mico

EI Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, en representaci6n de la Licenciada Beatriz

Ramirez Velazquez. concede el uso de la voz a la Rectora Fisica Mireya GallyJord6, para exponer
el informe acad6mico en los siguientes t6rminos:

}

LA PPCSCNTE RAJA FORMA PARTE iNTCGRANTf DEL ALTA Of LA SCGUNOA SCSi6N OnDINARiA oc JUNTA OiRECTivA OE LA UNivEnsl
POLICT£CNICA DEL £STADO DE :\aORELOS, C£LEBRADA CON FECHA 06 DE APRIL DEL 20'17.
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Estoy muy comprometida con la Coordinaci6n, quinn ha hecho mucho 6nfasis en el tema de

tener que presentar los indicadores que se reportan en el MECASUP. asta vez presentamos el

comportamiento delindicador de "Deserci6n" comparado de manera cuatrimestral.

Presentamos el cuatrimestre que inicia de septiembre a diciembre de 2016, es el cuatrimestre

que presenta mayor fndice de deserci6n.

En el a6o 2014, implementamos el cuatrimestre "cern" lo que implic6 divider la matricula, es

dear contar con la matricula del cuatrimestre cero y la matricula que teniamos en el
cuatrimestre uno.

La matricula del cuatrimestre cero no se suman totalmente a la matricula en general. pues

Onicamente se suma quinn acredit6 el cuatrimestre. teniendo coma resultado una matricula

mas pequena.

La deserci6n ha ido a la baja, sin embargo las causas principales son las siguientes

Por reprobaci6n, cuando no cumplimos las expectativas hacia los alumnos, sobre todo los de

primer ingreso que despu6s de cursar el primer cuatrimestre se dan cuenta de que no es la

carrera que quenan.

Los problemas econ6micos. hay pocus pero no obstante de contar con la beca salario todavia

se siguen presentando.

Motivos de typo personal, Problemas en el trabajo porque muchos de ellos trabajan y estudian

faltas en el reglamento escolar y otras causas, este es eldiagn6stico que se presenta.

Es importante mencionar que a travis de la Direcci6n de Desarrollo Acad6mico, estamos dando

un impulso muy especial al programa de asesorias y tutorfas apoyando a los alumnos en las

materias que tienen mayor dificultad, les informo. ya hemos empezado a tener resultados.

La parte de la reprobaci6n es un problema muy po16mico hay universidades que lo reportan

coma raz6n de deserci6n y hay quinn no lo considera, porque de acuerdo al nOmero de material
reprobadas el reglamento de algunas universidades permite que pueden seguir cursando las

materias. el casa es muy diferente para las polit6cnicas, el reglamento solo les da UJ;>d '

oportunidades y si no aprueban la materia es baja definitiva. en ocasiones los alumnos solid(an

una oportunidad mis al Consqo de Calidad, se considera el historian acad6mico para otorg#

una nueva oportunidad perk si vuelven a reprobar la materia ya es baja definitiva, entonces si
es una causa de deserci6n.

\

/
I;fPRESENTE HOLA FORMA PARTE INTEGRANTE DEL ALTA DE LA SEGUNDA S£S16N ORDINAR]A DE JUNTA DIRECTtVA DE LA UNtV£RSIDAD
PobKTiCNidA Ofl ESTAOO DE MORELOS. CELCBRADA coN roCHA os OE April OEL 2017
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EI Doctor Alejandro Pacheco G6mez, Delegado Federalde la Secretaria de Educaci6n POblica en

el Estado de Morelos, manifiesta: Este tema es comOn en las Universidades Tecno16gicas y

Polit6cnicas por todo lo que acaba de dear la rectora. sin embargo me parece que ahi hay una

parte muy importante de los docentes. dade seguimiento a los alumnos y prende ahi un
sem6foro que ellos se den cuenta que es un alumno que va directo a reprobar y salir de la

instituci6n, me parece que es ahi se da el espacio indicado para hacer lo necesario que los

maestros cumplan con su responsabilidad en el momento adecuado, siempre seguir6 siendo un

problema esta parte. porque la exigencia y la calidad que hacen las Polit6cnicas se ve en las

grificas mostradas, pero me parece que serra muy importante revisar c6mo estin trabajando

los maestros y si estin cumpliendo realmente y hacerles una medici6n que nos permita saber

si con las correcciones y con ese seguimiento adecuado con un semiforo que le diga que el

alumno etta por reprobar y que vas hacer tu maestro para poder corregir.

EI Doctor Vicente Rodolfo Garcia Co16n suplente del Director General del Instituto Nacional de

Electricidad y Energfas Limpias manifiesta: Quiero hacer un comentario alineado a lo
manifestado, m6s que evaluar a los profesores sugiero darles nuevas herramientas, tenemos

un Curso para certificaci6n 2017. en donde lo primero que se ve es a cuantas inteligencias del

ser humano te estas dirigiendo en clase, recomendamos que hagas dinimicas en tu clase para

atender y que aprendan de una manera diferente, algunos han funcionado los ha empoderado

el maestro y aprenden. te das cuenta que hay unos que aprenden con colores, con texto, para
esto la din6mica serra que tu hicieras algo asi, entonces con una o dos dinimicas que hagan a

la semana o al mes las personas se sienten incluidas, entonces que se empoderen mis a los
profesores con nuevas t6cnicas...

EI Licenciado Miguel Angellzquierdo Sanchez, manifiesta: Gracias por los comentarios, de una
vez pido noticia directa de ese curse para dario a conocer en otras instituciones.

Agrega. un comentario y a la vez pregunta. quizis las polit6cnicas ya tienen una terminologia
obligada para usar sabre este asunto de la deserci6n. hay literatura que permite llamarlo
abandono escobar y quitar el calificativo de alumno desertor, sugiero se pudiera cambar este

calificativo que lleva una carga un tanto despectiva, pero abandono reconoce que no solo el
chico tiene la responsabilidad sino la familia, la escuela y probablemente mis causas, porque el
cumplimiento de la expectativa es mutuo.

En.uso de la palabra la Rectora manifiesta que por lo que corresponde alinforme de Extensi6n

Universitaria a parter de este arlo hay un registro y seguimiento de todos los eventos
acad6micos que se llevan a cabo dentro y fuera de la universidad, en el primer trimestre
celebramos 100 eventos, es una Universidad que este muy activa tanto el interior como al

exterior. es mucho el tiempo que me llevaria definiendo todos y cada uno de ellos, todos

LA PRESENTS HOLA FORMA PARTE INT£GRANT£ D€1 ALTA D£ LA SEGUNDA SESI6N ORDINARtA D£ JUNTA DIREC71VA DE IA UNIVERSE
POL:CT£CNICA DEL ESTADO DE MORELOS, CELEBRADA CON FECHA 06 D£ APRIL DEL 2017.
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eventos se encuentran reportados en la carpeta, Onicamente expondr6 1os de mayor relevancia.

nuestros chicos siguen siendo parte importante de IMEF en modelos. el IMEF es el Instituto

Mexicana de Ejecutivos en Finanzas inclinado hacia universitarios. solo dos instituciones que

participan la UPEMOR y el Tecno16gico de Monterrey, llevamos a cabo un events para motivar
a los alumnos para que se atrevan a participar en el process de Movilidad, nos entrevistamos

con los alumnos que de alguna manera se han ido al extranjero a travis de alguna beca o de

alguno de los programas que tiene la universidad y ellos expusieron sus experiencias fue un

events muy participativo.

Por lo que corresponde a Vinculaci6n con Gobierno del Estado llevamos a cabs el primer curse
de Contabilidad Gubernamental impartido a travis del programa de Educaci6n Continua.

Participamos en el programa de Donaci6n de Sangre con los laboratorios BUCKMAN. para que

a travis de la Cruz Raja, invita a la Comunidad Universitaria para donar sangre

Nos visits la Secretaria de Innovaci6n. Ciencia y Tecnologia para dar capacitaci6n a nuestros

investigadores para ingresar al SIN.

Mantenemos una buena relaci6n con la escuela NISSAN. fuimos invitados a la S6ptima

Graduaci6n y tambi6n estuvimos presentes en el ingreso a la Octava Generaci6n.

Hemos participado en la firma de Convenios de Colaboraci6n con diferente instituciones y
fundaciones con la Universidad de Dawson, con el Colegio de Morelos, estamos trabajando en

actividades extracurriculares que tengan que ver con la cultura y el deporte. tenemos una muy

buena expresi6n pero queremos que eso aumente y una de las actividades que estamos

haciendo para ello es acercarnos alColegio de Morelos.

Asistf a la Reuni6n de Rectores de las Universidades Polit6cnicas que este a6o se celebr6 en la

ciudad de Tabasco. aprovechamos para estar presentes en los Encuentros Deportivos y
Culturales denominados "lnterpolit6cnicas" fueron a navel nacional, con la grata noticia que

nuevamente fuimos el segundo lugar nacional en la parte deportiva como en la parte cultural,

es un muy buen lugar porque nosotros nada mis llevamos 80 personas y la UPCI llevo 5
camiones son 300 personas no habia manera de competir, nuestras chicas de voleibol de playa

hoy en dia son las representantes estatales a nivel nacional.

Celebramos "UN DIA EN UPEMOR" tuvimos una asistencia de m6s de 800 alumnos de disti

escuelas. cada vez la comunidad UPEMOR se involucra m6s, tambi6n tuvimos la inaugu

de una cancha de usos m61tiples porque cada dia crece la matricula y tenemos mis necesidad

de areas deportivas. Se inaugur6 el mural por la paz de la Universidad.
L $

PRESENI} HOLA FORMA PARTE !NTEGRANTE DEL ALTA DE LA SEGUNDA $£S16N ORDINARIA DE JUNTA DIRECTIVA DE LA UNIVERSIDAD
LICT£CN!£A DEL ESTADO DE MORELOS. CELEBRADA CON FECHA 06 D£ APRIL DEL 2017.
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La Junta Directiva se da por enterada del Informe
Acad6mico de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos.

VI. Sexto punto del orden del dia.- Presentaci6n y en su caso aprobaci6n del Presupuesto de
Ingresos y Egresos 2017.

EI Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, en representaci6n de la Licenciada Beatriz

Ramirez Velazquez, concede el uso de la voz a la Rectora Fisica Mireya Gally Jordi. quinn
manifiesta :

Nosotros recibimos un oficio enviado por la Federaci6n, donde se6alan el recurso asignado a la

Universidad Polit6cnica, sin embargo no se ha firmado el convenio por parte de las Autoridades

Estatales, es una situaci6n muy preocupante porque existe la posibilidad de que la federaci6n
no ministre el recurso hasta que se formalice el Convenio.

EI Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, manifiesta que es un asunto que se debe tratar
directamente con la Secretaria de Educaci6n y con el Secretario de Hacienda. solicitando al

Contador POblico Luis Antonio Gutierrez su valioso apoyo para atender este asunto.

La Junta Directiva por unanimidad de votes, aprueba
el Presupuesto de ingresos y egresos 2017 de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos.

PBISUPUESTO DE !NaPEs6s Y EGRESos 2017

INGRESOS PRESUPUESTO
%AUTORIZADO

NGRESOS POR SUBSIDIO

XPonTAci6N FEDERAL

APORTACl6N ESTATAL

SUBTOTAL suBslDlo APOYO nNANCIERO(SAF)

INGRESOS PROPIOS (IP)

CUOTAS DE RECUPERACION

RENDIMIENTOS BANCARIOS

POR DONATIVOS

[NGRESOS POR POSGRADOS

SUBTOTAHNGRESOS PROPIOS (IP)

iNGnESOS poR ExrENsl6N (Rrcupso ETiQUETADO)

PRODEP

SUBTOTAL INGRESOS POR E)aENSl6N

TOTAL INGRESOS

26.447,574.00 37%

21,527.000.00 1 31%

47.974,574.00

17,567.781.24

150,000.00

100,000.00

3,855.700.00

21,673.481.24

26%

0.2%

o.1%

6%

31%

1,554.Q51 .97 2%

1,554.051.97 2%
71,202.107.21 100%

LA PRESENTS HOLA FORMA PARTE INTEGRANT£ DEL ALTA D£ LA SEGUNDA SESI6N ORDINARIA DE JUNTA DIRECTIVA D£ LA UNIVERSIDA
POLICT£CNICA DEL £STADO DE MORELOS, CELEBQADA CON FECHA 06 D£ APRIL DEL 2017.
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EGRESOS
PRESUPUESTO

%

AUTORIZADO

EGRESOS SUBSIDIO E INGRESOS PROPIOS

1000 REMUNERACIONES AL PERSONAL(SAF)

1000 REMUNERACIONES AL PERSONAL(IP)

2000 MATERtALES Y SUMINISTROS(SAF)

2000 MATERIALES Y SUMINISTROS(IP)

3000 SERVICIOS GENERATES(SAF)

3000 SERVICIOS GENERATES (IP)

5000 BtENES MUMBLES E INMUEBLES(SAF)

5000 BIENES MUMBLES E INMUEBLES (IP)

EGRESOS POR POSGRADO

EGRESOS poR cxreNsi6N (REcuRso ETiQUETADO)

TOTAL EGRESOS

38.070,255.48

14,480,703.24

1.246,950.00

n3.400.00

8.480,793.52

2,341,178.00

]76,575.00

222,500.00

3.855.700.00

1,554.051.97

71,202,107.21

DrtALLE CUENTA 1000 RECURSO PORSUBSiDIOS

Sueldos, prestaciones de seguridad social e 37.158 .876.92
im tos

811.378.56Vales de de nsa

0.00Estfmulos econ6micos
100,000.00ndemnizaciones

38.070.255.48TOTAL

PROPIOS:CURSO PORDETALLE C
14.104.703.24Salarios

240.000.00administrative y/o acad6micoBecarios ap

Otras becas reglamento de alumna! 36.000.00

100,000.00Becarios r convenios
0.00Estimulos econ6micos

14.480.703.24TOTAL

VII. S6ptimo punto del orden del dia.- Presentaci6n para conocimiento de los Esta
Financieros y Avance Presupuestal correspondientes a los meses de enero y febrero 2017.

EI Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez. en representaci6n de la Licenciada Beatriz

Ramirez Velazquez, concede el uso de la voz a la Rectora Fisica Mireya Gally Jordi. quinn
manifiesta : #
LA PRESENTE HOLA FORMA PARTE !NTEGRANTE DEL ALTA DE LA S£GUNDA SES16N ORDINARIA DE JUNTA DIRECTIVA DE LA UNIVERSIDAD
POLICT£CNICA DEL ESTADO DE MORELOS. CELEBRADA CON F£CHA 06 DE APRIL DEL 2017.
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Con fundamento en lo dispuesto por el articulo 84 fracci6n VI de la Ley Orginica de la
Administraci6n POblica del Estado de Morelos, se presentan para su conocimiento, los Estados

financieros correspondientes a los meses de enero y febrero 2017 y el avance presupuestal

respectivo, mismos que contienen:

l

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10

11

Estado de Situaci6n Financiera

Estado de Actividades

Estado Analitico del Active

Estado Analitico de la Deuda y Otros Pasivos

Informe de Pasivos Contingentes

Estado de Variaci6n de la Hacienda Publica/Patrimonio

Estado de Flujo de efectivo
Estado de Afectaci6n Patrimonial

Informe de Ingresos
Notas a los Estados Financieros

Avance Presupuestal

ACl:!ERDQ UPEMOR/ID/02-S0-2017/07.- La Junta Directiva se da por enterada de la
presentaci6n de los Estados Financieros y Avance Presupuestal correspondientes a los meses
de enero y febrero 2017 de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos.

VIII. Octavo punta del orden del dia.- Presentaci6n y en su caso aprobaci6n para iniciar el
proceso de Cancelaci6n de las Cuentas por cobrar en estado "incobrable 2013-2014" ante la

Secretaria de Hacienda y Secretaria de Educaci6n.

ACUERDO UPEMOR/JD/02-S0-2017/08.- La Junta Directiva por unanimidad de votos aprueba
se inicie con el proceso de Cancelaci6n de las Cuentas por cobrar en estado "lncobrable 2013-
2014", ante la Secretaria de Hacienda y Secretarfa de Educaci6n.

IX. Noveno punto del orden del dia.- Presentaci6n y en su caso aprobaci6n para la forma del
Convenio de Coordinaci6n Administrativa entre la Secretarfa de Hacienda, Secretaria de
Educaci6n y Universidad Polit6cnica para que se procese el paco de los jubilados y/o
pensionados del organismo.

ACUERDO UPEMOR/JD/02-S0-2017/09.- La Junta Directiva por unanimidad de votos aprueba
la firma del Convenio de Coordinaci6n Administrativa entre la Secretaria de Hacienda.

LA PRESENTE HOLA FORMA PARTE INTEGRANTE DEL ALTA D£ LA S£GUNDA SESt6N ORDINARIA DE JUNTA DIRECTIVA DE LA UNIV
POLicTgcNicA Ofl fSTADO oe MOPELOS, CELEBPAOA CON PECHA 06 Of ABnil D£1 2017.
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Secretaria de Educaci6n y Universidad Polit6cnica. para que se procese el page de jubilados

y/pensionados del organismo.

X. D6cimo punto del orden del dia.- Aprobaci6n para la forma de los Titulos de Cr6dito
(pagar6s) a CFE, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. Enero-Junta. Acuerdo

UPEMOK/J D/04-S0-2015/10.

La Junta Directiva por unanimidad de votes, aprueba
la firma de los tftulos de cr6dito(Pagar6s) a CFE. correspondiente alejercicio fisca12017(Enero-
Junio).(ACUERDO UPEMOR/JD/04-S0-201S/IO).

XI. D6cimo primer punto del orden deldia.- Informe sobre el avance del Proceso de Donaci6n

de los Bienes que han side dados de Baja de la Universidad.

La Rectora fisica Mireya Gally Jord6 manifiesta: Con fechajunio de 2015, se inici6 con el proceso

de Subasta Publica de los Bienes que la Universidad ha dado de Baja. el proceso ha sido muy

complicado. posteriormente se modific6 el punto para llevar a cabs el proceso de donaci6n

instruyendo la Junta Directiva se solicitara la opini6n de la Secretaria de Administraci6n y
Secretaria de Hacienda.

La Secretaria de Administraci6n por oficio manifest6 que la Universidad no podfa llevar a cabo

el proceso de donaci6n. que debra celebrar convenio con la Secretary a de Administraci6n para
enviarle todos los bienes.

La Secretaria de Hacienda, por oficio emite su opini6n y nos indica que la facultad de aprobar
la donaci6n la tiene la Junta Directivaiy se emita un visto buena por parte del controlinterno y

que tambi6n se tenfa que hacer del conocimiento a la CABE del proceso de donaci6n.

EI Contador POblico Ignacio Peralta Gardufio, 6rgano interno de control en la Universidad
manifiesta. que ya es momento que se deana el planteamiento de los bienes, la ley dice que los

bienes deben sacarse por subasta. pero los bienes son los que ya se dan de baja, y quinn los

comprari? el beneficio es minima. La subasta ge ha complicado mucho y la donaci6n tii1l;€"
procedimientos que cumplir, en miopini6n debe definirse entregando los bienes a la Secret4rfa

de Administraci6n. porque aun cuando ya se tiene un avalu6 1os precios estin muy elevados'y
no se van a vender. ademis la norma dice que el avalu6 se debe realizar por parte de la CABE

\

$.A PRESEts'E HOLA FORMA PARTE INTEGRANTE. DEL ALTA DE LA SEGUNDA SES16N ORDINARIA DE JUNTA DIRECTIVA DE LA UNIVERSIDAD
}iCTf(;Atta OEL CSTAOO OE MORELOS. CCLCBRADA coN roCHA os OE April De1 2017.
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EI Licenciado Jorge Salazar Acosta. representante del Secretario de Administraci6n, manifiesta:

A mf me es clara la participaci6n que debe de tener Hacienda y Administraci6n. no entiendo

porque nos hemos perdido, en mi opinion se pudo resolver en una mesa de trabajo.

Cuando se da una opini6n hay que tener el texto. contexts. objeto y el fin. a lo mejor el trabajo

operativo de Hacienda. Universidad Polit6cnica y Patrimonio pudo haberse resuelto en una
mesa mis operativa.

La Rectora fisica Mireya Gally Jordi, manifiesta: 'Considers que no tiene casa continuar con la

subasta publica o donaci6n. la decisi6n interna es entregar todo. agendar la ata para hacer
entrega de todos los bienes.

ACUERDO UPEMOR/JD/02-S0-2017/11. La Junta Directiva se da por enterada del informe
sobre el avance del Proceso de Donaci6n de los Bienes que han sido dados de baja de la
Universidad.

XII. D6cimo segundo punto del arden del dia.- Aprobaci6n de las modificaciones del C6digo
de utica de la Upemor (Articulo 3. fracci6n Vlll del Reglamento de Junta Directiva)

ACUERI)Q.yPEMOR/JD/02-S0-2017/12.- La Junta Directiva por unanimidad de votos aprueba
las modificaciones al C6digo de utica de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos, y
autorizan iniciar su publicaci6n en el Peri6dico Oficial "Tierra y Libertad".

XIII. D6cimo tercer punto del arden del dfa.- Informe de infraestructura

ACUERDOIJPEMOR/JD/02-S0-2017/13.- La Junta Directiva se da por enterada del informe de
infraestructura presentado por la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos.

XIV. D6cimo cuarto punto del arden del dia.- Asuntos Generales

EI Secretario T6cnico hace del conocimiento al Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez.

quien asiste en representaci6n de la Licenciada Beatriz Ramirez Velazquez, que no hay asuntos
generates que tratar

'$
LA PRESENTS HOJA FORMA PARTE INTEGRANTE DEL ACTA DE IJ SEGUNDA SES16N ORDINARIA DE JUNTA DIRECTIVA DE LA UNIVERSIDAD
POLICTECNICA DEL ESTADO DE MORELOS. CELEBRADA CON FECHA 06 DE ABRIL DEL 2017
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Secretaria
de Educaci6n

14.- ASUNTOS GENERALES. No existen asuntos generates a tratar

XV. D6cimo quinta punto del orden del dia.- Clausura de la Sesi6n

]5,: CLAUSyllA PE $E$jQr\!:: AI no haber mis puntos a tratar y siendo las trece horas del dia
sets de abril del dos mil diecisiete. se da por concluida la Segunda Sesi6n Ordinaria de Junta
Directiva de la Universidad Polit6cnica del Estado de Morelos.

EI Secretario T6cnico informa al Licenciado Miguel Angel lzquierdo Sanchez, queen asiste en

representaci6n de la Licenciada Beatriz Ramirez Velazquez presidenta de la Junta Directiva. se

han agotado los puntos del orden del dia.

Presidente Suplente.- Habiendo desahogado los puntos del orden del dia. se da por clausurada

la presente sesi6n siendo las trece horas deldia sets de abrildel arlo dos mildiecisiete.

Elaborindose la presente acta de acuerdos como constancia de su desarrollo y previa lectura
de la misma. firman los que en ella intervinieron ante el Presidente Suplente de la Junta
Directiva. con quien legalmente act6an. - - -- - - - - .- - . .. . L. . :. . .- - -:-

SECRETARIA DE EDUCACi6N

Y PRESIDENTA DE LA JUNTA DIRECTIVA

EN REPRESENTACI6N DEL C.P. JORGE MICHEL LUNA

$LA PRESENTS HOLA FORMA PARTE INTEGRANTE DEL ACTA DE LA SEGUNDA SES16N ORDINARIA DE JUNTA DIRECTIVA DE LA UNIVERSIDAD
POLICT£CNICA DEL ESTADO DE MORELOS, CELEBRADA CON FECHA 06 DE ABRIL DEL 2017.
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CACi6NSUBSECRETAHO D

DR.

EN REPKESENTACt6N

EZ

JAKA GUERRERO

SUPERIOR

DR. ALEJANDXO
REPRESENTACl6N D :CTOR

[VEKSit)PbE£

a6MEZ
ARREOLA SORIA

FCNOL6GICAS Y POLITECNICAS

EN

COORDINADOR GENERAL DE U

DR.

DELEGADO FEDERAL

PUBLICA

:coALEJANDi{6
'ARIA

EN4L EST:A60 DbWORELOS

a6MEZ

DE KDUCACt6N

DR

EN

DIRECTOR GENERAL DEL

Vlc
REPRESE

6wARCil COL6NE RODE
'D O APJONA ARGUELLESDI

LCl&NAL DE ELECTRICIDAD Y ENERGIAS LIMPIAS

LIC. MARGARITA ISABEL BERNAL URUCHURTU

INVESTIGADORA DEL CENTRO DE I tCAS DE LA UAEMNVESTIGACIONES Q

C.P. IGNACIO
EN REPRESENTACION DE

SECRETARIA DE LA CONTRALORiA

NVITADA CON VOZ PERO SIN VOTO

pUlq0

LA LIC( ADRIANA FLORES GARZA

LA PPESENTE HOLA FORMA PARTE iNTECnANTE OCL ALTA Of LA SEGUNOA SCSt6N OPDtNARiA Of JUNTA OtRCCTiVA Of LA UNiVCnsid
POLICT£CNICA D£l ESTADO DE MORELOS, C£LEBRADA CON FCCHA 06 D£ ABR:L DEL 2017.
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'A GARDUNOC.P. IGNACI '\
COMiSAR10 POBLICO DE LA SECRETARY DE LA CONTRALOKiA ADSCRITO A LA

UNIVERSIDAD POLITECNICA DEL ESTADO DE MORELOS

INVITAD ) CON VOZ PERO SIN VOTO

FiS UhKVX GALLYJ6RDA

RECTORA DE LA UNIVERS

E NVITADA CON VOZ PERO SIN VOTO

C.P. LUIS LU. S

DIRECTOR GENERAL DE PROYECTOS DE INVERSION

DE LA SECRETARIA DE EDUCACION

SECRETARIO TECNICO
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